
 
平成２５年第２回隠岐の島町議会定例会一般質問     

 
№ 方式 質  問  者 質     問     事     項 

 

１ 

 

 

 

分割 

 

 

（15番） 

福 田   晃 

 

 

 

１．隠岐水産高校の寄宿舎整備について 
◆現在、満室状態の寄宿舎の増築を。 

 

２．磯焼けした漁場再生について 
◆磯焼けが進む隠岐島後沿岸の里海再生に向けての町長の決意

は。 
 

 

 

２ 

 

 

分割 

（16番） 

安 部 和 子 

１．隠岐水産高校との連携による特産品の開発について 
◆町長の考えは。 

 

２．集会所設立の地域負担金について 
◆負担率や支払方法の見直しを求む。 

 

３ 

 

一括 

（3番） 

安 部 大 助 

１．中心市街地（商店街）における空き店舗対策について 
◆空き店舗対策についての考えは。 

◆空き店舗対策の今後の取組は。 

◆チャレンジショップについての町長の所信は。 

 

４ 

 

分割 

（5番） 

前 田 芳 樹 

 

１．厚労省による介護保険制度の見直し方針について 
  ◆要支援 1と要支援 2を市町村事業に移行するというが、どう考

えるか。 
◆町民は不安を抱いているが、本町独自の支援措置をとってでも

現状水準を維持する考えはないか。 
 

２．島の産業振興と定住促進について 
◆地盤沈下した島の経済を立て直すために水産業を大きく振興す

るべきではないか。 
  ◆大手水産会社と提携して 100人程度が働ける大規模な水産加工

場を作るとか仕事場の創造をして実効性のある定住促進策をと

るべきではないか。 
 

 


